

**El sindicato de profesores universitarios de la Universidad del Cauca denuncia a la opinión pública las "amenazas a profesores universitarios y demanda y exige garantías" a la administración de la universidad y al rector Juan Diego Castrillón.**

**Marzo 30 de 2016**

La Asociación Sindical de profesores Universitarios ASPU-Seccional Cauca, denuncia a la opinión pública nacional e internacional, las amenazas de muerte contra nuestra directiva nacional profesora Gloria Cecilia Arboleda Fernandez y otros profesores de la Universidad del Cauca, profesorado en general y Directivos de ASPU-Unicauca, así como a varios líderes sociales del Cauca, periodistas y organizaciones sindicales ASOINCA, indígenas, afro, Ruta Pacífica de Mujeres, entre otras, proferidas por fuerzas oscuras de la región.

Defendemos la vida y luchamos en contra de todo tipo de violencia hacia profesores ejemplares y comprometidos que como Gloria Cecilia Arboleda Fernández, defienden las condiciones laborales justas, equitativas y democráticas de los profesores, y una universidad de carácter crítico, transformadora y pensante. ASPU trabaja por la defensa de una universidad pública de alta calidad académica traducida en la dignificación de las condiciones laborales de los profesores de planta y temporales, por el cumplimiento de la misión social universitaria de una educación superior con acceso a todos y por el mejoramiento de la infraestructura y recursos de investigación y extensión universitarias, por encima de la aplicación de políticas de ampliación indiscriminada de nuevos programas y coberturas sin soportes financieros que conllevan a la privatización y desfinanciación universitaria sin

responsabilizar al Estado de su obligación de brindar recursos para la educación superior en regiones tan deprimidas y agobiadas por la violencia y la pobreza como el Cauca.

Exigimos al Estado Garantías de no repetición por la violencia del paramilitarismo y el desmonte del mismo. Así mismo, exigimos un pronunciamiento enérgico de las directivas de la universidad del Cauca ante estas amenazas y medidas de protección a nuestros Derechos Humanos. Solicitamos garantías a nuestras actividades realizadas con medidas contundentes e inmediatas por parte de la administración del Universidad del Cauca, siendo este un punto de la negociación que no ha sido aprobado aunque sí solicitado, desde hace dos años.

Los profesores, Padres de Familia, organizaciones de derechos humanos nacionales e internacionales, deben cerrar al paso a los viles amedrantamientos, ceder ante los miedos y abrazar la Universidad del Cauca defendiéndola como uno de los entes pensantes y críticos que educan sobre las bases de la liberación y transformación del pensamiento para mejorar la sociedad colombiana.

Junta directiva

ASPU Universidad del Cauca